
市議会議員選挙活動が活発になってきましたが、みなさん、各候補の主張って分かりますか？私

は、各候補が何をしたいのかどうするのか、一般の市民はほとんど分からないと思います。相変

わらず名前の連呼と握手と「がんばります」です。このような形骸化した選挙を打破すべく、政策中

心の選挙に少しでもしたいと思い、4～5 月に現職 18 人に政策についてのアンケートを出したもの

の、回答して頂いたのは、八木秀雄議員、山田重喜議員、山川知一郎議員、向山信博議員の 4

名のみでした。残りの 14 名は、無回答です。もちろん、回答を頂いた 4 名も私と意見が異なる部

分がありますが、少なくとも自分の意見を機会あるごとに市民に表明する事は絶対に必要な姿勢

だと思います。みなさん、選挙をお祭りのように盛り上がるのは投票率向上には必要かもしれま

せんが、各候補が何をしようとしているかという当たり前のことに着目し、投票して下さい。繰り返

しで申し訳ありませんが、私の加納病院のホームページの表紙に、「あわら市改造計画（その１～

その３）」を掲載しています。その３に、各議員のアンケート結果も載せています。参考にして下さ

い。選挙を熱狂と高揚感のみで終らせず、冷静に「政治家」を選んで下さい。それでは、診察に行

きます。 


